

輪島の山

輪島中学校 2年 学年通信 NO.140 12/16

周りに 流れされず 1人でもやれる

人生で
いちばん大事なこと
幸せとは、心の持ち方、自分
をみじめにするのも、幸
せにするのも強くするのも、
全部自分次第。中身は同
じ。(フレンチスカ・リーダー)



階段をうじて、たくさん的人が行ったり来たりしている中で、1人く
べらばに1段1段をきれいに水しきをしている女子がいます。毎日そ
うやってがんばっているそうです。すごいと思います。

かと思えば、腕が真合い悪くて三角巾でつっている人の三角巾を取って
そうじをしていない人がいます。三角巾の持ち主は困ります。私が注意
をしに行くと「一番めんどうくせーやつが来た」と言います。三角巾を取
ううるとすると、なかなかはがさずにいるので前にひっかかりました。それが
痛かったです。今度は、また暴言を吐きながら、教室の壁や戸を蹴り
ながら、どこかへ行きました。全くそうじをする気はないようです。こん
なの、どうすればいいんですか?

1人でも、もくもくとそうじをしている人と全くそうじしない人、人と
しての成長にかなりの差があると思います。少しでもやうかいと、と思う
人が増えているのに、昨日は、がっかりする姿を見ました。

1限目 見回りで

1限目の授業から
居眠りをしている人
がいます。ダメです。

1組 男子 2人	そんな
2組 女子 1人	やる気の
3組 男子 3人	ない二どい
4組 男子 1人	どうするんですか!



(京都 清水寺)

今年の漢字「安」

今年一年の世相を表す漢字が
「安」に決まり 日本漢字能力検定協会が
発表しました。安全保障関連法に国民の
関心が高まることや世界で起こるテロ
が人々を不安にさせたことから決まったよ
うです。

あなたの 漢字は?

今年1年をふり返ってみてください。あなたがこの一
年を漢字一文字で表わすとしたら何になりますか。がんば
ったこともあったと思います。でも、失敗したことやダメだ
なあと思うこともあったかも。友だちと楽しく過ごせたことがあったで
しょう。いろいろな場面を思い出して、来年の目標を考えるのもいいで
すね。

《担任の先生の今年の漢字》

忙 足 驚 学

どの先生がどの漢字を
書いたと思いますか。
順番はバラバラです。

みんなには

続

を意識してほしいと思います。何でも決めたことを
がんばって続けていますか。

私は2組のチャレンジノートの点検をしています。今日の未提出者
(ページの足りない人)は、18人もいました。半数近くの人が朝出
さないのです。そして、眞木子、「出していく人は、部活に行けませ
ん。」と放送をしたら、10人 提出してきました。おとの人は、きっと
部活に行かないとチャレンジノートをするのだと思います。がんば
てくださいね。



ZAKARIAH KUTCHER

輪島中学校 2年 学年通信 NO.141 12/17

せっかく 放課後
きれいにしたのに

放課後の教室

放課後の教室 そうじできれいに黒板を拭
れいにしたのに してあったのに、どの教室にもら
く書きがありました。そうなると、次
の日の朝、教室に入って気分が悪くなります。きれいな教室で一
日を始めたのです。らく書きをした人は、楽しいかもしれません。その
他の私たちには、いやな気分です。こんなことが続くのであれば、3階教室は
部活動で使わなくなります。

かさがない！

部活後、帰ろうとすると、女子バレーボール部員のかさがなくなっていました。確かに持ってきたはずなのに。

だれかが、勝手に持つて行ったのです。
きつい言葉ですが“どうぼう”と同じで
す。自分さえよければ人の物であろうと、
人が困っても、持つて行くのですから。

残念ですが、こういう人が輪島中にいるということです。

人生で
いちばん大事なこと—
自分の才能と決断
に自信を持つこと。
(ポール・バーグ博士)

何でも してもらう。何でも してあげる

そういうことが
あたりまえに
なっていませんか。

ずっとずっと昔のことですが…… 家が食料品店を営んでいた生徒がいました。男子です。その生徒は、部活動では、吹奏楽部の部長でした。私はときどき、その子のお店に買い物に行っていました。いつも学校が終わり、家に帰るとその子は毎日 お店の手伝いをしています。中学生になって、『受験』が近づいても、毎日 手伝っていました。私は、そのとき、その子のお母さんの言った言葉が今も忘れられません。

うちでは二っ(手伝い)がよけいに大事だと思っているから」
だから、その子は、中学3年生になっても毎日手伝っていたのです。
昔、昔だから(30年くらい前)、今とは、時代や何もかも違っていると思
います。物が豊富で便利になります。でも今、そんな、何もかもに甘え、
何しやら甘やかしてはいけません。

汚れれば、ちゃんとせば、きれいにしてあげる。ちょっとくらい歩けばいいものを、車で送り迎えをする。思い通りにならないと、暴言を吐く。買いたい物にケータイは、ルールを守らない。今日のテスト中に着信音が鳴りました。考え方を教わるにこだわる。

あまりにも物が豊富で便利なことが“あたりまえで、何か大切なことを忘れていいでしょうか。家の中で、家族の一員として、何かをしていくか。がまんすることを教えていきます。みんなそうしているからと、らくば方に流れていませんか。すべての人が「そうだ」とは思いませんが、あまりにも、かばまな人が目立つのです。

30年前の生徒は、志望校の七尾高校に合格しました。



輪島の山

やまくじ

輪島中学校 2年 学年通信 NO.142 12/18

人生で
いちばん大事なこと—
自分には、うそはつける
いようにする。それが
まっとうな人間になる第
一步だ。
(レオン・エリス)

廊下は せまいけど“部活トレーニング”

冬になり、外で練習できない部活動がたくさんあります。いいトレーニング場があればいいのになどと、思ってしまいます。不便なのに、どの部屋見ても一生懸命なので、かっこいいです。階段をのぼり、下り、何周も校舎の中を走っています。息をハアハア言ひながら、がんばっているので、すごいと思います。教室の中だけでは、見られない姿です。トレーニングや走っている姿を見ると“がんばれ！”って思います。時々、へこたれて、ニッソリ歩いている人もいますが……。

2年の冬、今、力を抜かずに鍛え続けてください。信じてやることです。そうすればきっと君には一回り強く大きくなった自分がいると思います。脳を樂しまに待っています。

廊下、階段は、せまくてすばりやすいです。ケガをしないように気をつけ、がんばってくださいね。そして、いつまでも宿題を出さないで居残りをしている、そこのあなた！早く宿題をして、がんばっている人の中に入りなさい。あと半年とちょっとしかないです。

12/21(月) 3限スペコン

土日、絶対にがんばって、合格してほしいです。

“がんばろう、と思いまさい！”

昨日、今日と実力テストです。1限目、社会のテスト監督に行きました。テストは45分間です。名前を書いて、指示に従ってテストを始めました。全員、問題用紙を開きました。

がんばっていると思ったら、10分くらいで、居眠りを始める人が3人。問題をちゃんと読んで、わからうとしたのでしょうか。ちゃんと読めば聞いたことがあったり、わかったりするかもしれないのに。問題を読もうともせず、勘ぐマークを塗りつぶしてしまったり……最初から、やる気のない、そんなとりくみ方ではダメ！！なんとかしようと思いまさい。



104 → 70 → 46 → 30

何の数字か
わかりますか？

2年生になってからのテストの順位です。二人は、1学期の中間テストで、104番でした。そして、期末では、70番、2学期中間で46番、今回の期末で30番になりました。きっと“やる。”とにかく決めて、がんばったのでしょうか。勉強時間も、増えてきているそうです。期末テストでは、チャレンジノート30ページもがんばったそうですよ。がんばったことは、決して無駄にならないということですね。すぐには、できないかもしれないけど、少しずつマネできるといいね。

ベル着を 守ろう。



ちょっとした気の緩み？ ベル着をしない人がいるのを気になります。体育でも遅れて行く人がいます。全員そろってあいさつをし、気分よく授業を始められるようにしましょう。

輪島の中心

アーバンマガジン

輪島中学校 2年 学年通信 NO.143 12/21

野球部の
皆さん

早く終れを始めましょう。

18日(金) そうじのときは、廊下にたまつないから、それぞれのそうじ場所に行ったり(?)と思っていました。いい感じですよね。

ところが、そうじ後です。すぐ教室に入れば終れができるのに、廊下に男子がたまつていて、なかなか終れができません。野球部中心です。こんなところで困っていてもダメです。今、どうすることが正しいのか、クラスに迷惑をかけずにいられるのか、判断をすべきです。中村先生が注意をしても「なかなか遊びをやめず、大変困ったそうです。もう、そういうくだらない遊びから早く抜け出す自分になってください。勇気を持ってください。気分よくさと終れを始めませんか。

明日(12/22)

体育交流大会

みんなのいいところ
たくさん見たいです。
協力してくださいね。

5、6限、サッカーの交流大会があります。
体育委員が準備してくれています。みんなで
ルールを守って樂しみたいですね。
体操服を忘れないこと、時間を守ること。
自己中の行動をせず、2年生全員が樂い気持ちで終われるようにしたいですね。

人生で
いちばん大事なこと
私はいつも気持ちを明
るくもって、いい日が来
ると信じている。
(カーメン・モンロー)

人の物に いたずら

友だちだからといって、何をしてもいいというわけではありません。新しく買って大切に使おうと思っていた物に、いたずら書きをされた。ということは、ありませんか? テスト中、机の上のふで箱を見ると、

よくらく書きがあるので、それが? 自分? どちらかな? と思います。ノートも同じです。新しく買うと、たいてい“きれいに書きこう。”と思います。でも、それに、いたずらで何かを書きつけたら、顔は笑っているけど心の中は、そうじゃないかもしれません。親しい中にも礼儀あり! なのです。

いたずら書きは トラブルのもと

注意をしても廊下を全力で走って追いかける。いつも危険いっぱいです。何とか起
こってからでは遅いから。

いたずら書きで、ケガになったり、ケガをしてしまったり。そんなことがよくあるのです。ケガをしてしまって、部活ができなくなります。大事な試合前だとしたら、試合には出られないのです。チームに迷惑をかけることになるし、自分が一番悲しいです。

そうならないように、いつも注意しているんですよ。

吹奏楽部 アンサンブルコンテスト 奥能登大会

- ・打撃器三重奏 銀賞(坂下、西村、前)
- ・金管七重奏 金賞(田上、鈴谷、中山、瀬田)
- ・木管七重奏 銀賞(宮下、芦原、井田、永行)

高、高橋、石山
2年生が中心となって頑張りました。

野球部 メンタートレーニング受講

2日間に渡り東海大学の
先生からいろいろ教わった
そうです。練習に臨む姿
勢が変わってきています。
今後の変化に期待します。

終りも早く始められるかな。

輪島の木

輪島中学校 2年 学年通信 NO.144 12/22

ストーブは壊れやすいもの

寒い日なのに、突然ストーブが切れることがあるました。3階の教室、音楽室、美術室、職員室などどこも切れて、しばらく寒い思いをしました。修理をもらって、教室は暖かくなりましたが、いろいろと気をつけなければいけないことがあるそうです。

輪島中のストーブは、年式が古いので、修理が難しく、部品もなかなか手に入らないそうです。これ以上壊れたら、今後どうなっていくのか、心配ですね。ストーブの上に平気で座っていたり、寄りつかっていたりする人をよく見かけます。ストーブの横にある黒いボックスの上に乗っている人もいます。設定温度を勝手に30℃にする人もいます。すべて、ストーブにとってよくないことなので、やめましょう。安心して暖かい教室で学習できるよう、みんなで気をつけていきましょう。来年度も二の校舎で過ごすのですからね。

見ていて
いつも
ないます。

各休日の課題ワークを配ると、授業(理)中なのに社会の一つをやり出す。注意してもやめない。授業には遅れてくるのに、給食は“早く”と言って勝手に食べ出す。ホント、勝手、わがまま、自己中です。家に帰ったら、おりこうなのです。



人生で
いちばん大事なこと
人にしてもらいたいと思
うことなんでも、あなたたちも人にしてやり
なさい。
(ジョン・R・アーバーズ)

スペコン

ライフスタイル

英語を書くのはうまくいったけど、

日本語を書くのが難しかったです。

少し練習したおかげで半分くら
い書けました。

全部書けました。不安なところは、
少しあるけど、けっこう自信があ
ります。返ってくるのが楽しみです。

宿題をちゃんとしていくので、お
まり空らんはないだろうと思ってい
たけど、10個以上あったので、ビッ
クリしました。

今日、スペコンがありました。練
習をたくさんしたので、けっこう
書けました。100点だといいです。

自分なりにがんばったから、やっぱり
達成感がありますね。結果もどうか、楽しみになります。がんばった人が
味わうことのできることです。何もしないで、神様にお願いしているだけ
では、点数に結びつきませんよ。

